

SEGUNDO DEBATE A LA JEFATURA

Lista, transmisión para personas con discapacidad auditiva

Cada candidato y moderador tendrá un traductor para que haya mayor claridad

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizará una transmisión especial del segundo Debate Chilango por la Jefatura de Gobierno, para personas con discapacidad auditiva.

La consejera electoral Carolina del Ángel, indicó que con esto se busca garantizar que ese sector de la población se informe sobre sus candidatos.

La transmisión se llevará a cabo a través de las plataformas digitales y redes sociales oficiales del Tribunal Superior de Justicia y de la Comisión de Derechos Humanos capitalinos.



Foto: Daniel Betanzos

La consejera Carolina del Ángel hizo un llamado a la civilidad; el domingo se debatirá sobre Agua y Transparencia y Corrupción.

“Vamos a tener una transmisión especial, dirigida para personas sordas, como se vio en el primer debate presidencial del INE (Instituto Nacional Electoral)”, dijo en una entrevista con **Excelsior**.

Mencionó que en el primer encuentro entre Clara Brugada, Santiago Taboada

y Salomón Chertorivski hubo una falla técnica y el recuadro para la traducción a lengua de señas “fue muy pequeño”, por lo que harán dicha transmisión el próximo domingo.

“El debate se verá en la cuarta parte superior de la pantalla. En la parte de abajo (...) habrá una persona

intérprete de Lengua de Señas Mexicana una por cada una de las candidaturas, y en el centro, una persona intérprete para la moderación. Esto ayudará a tener claridad de qué está diciendo quién”, enfatizó.

En otro tema, Del Ángel hizo un llamado a la civilidad a los partidos políticos y los candidatos.

“Les pedimos que tengan mucho cuidado con las porras”, comentó.

Por la tarde, el instituto indicó en un comunicado que entregó a la Junta Local Ejecutiva del INE la documentación y materiales electorales que se utilizarán del 6 al 20 de mayo para el voto anticipado de personas en prisión preventiva.

Se trató de mil 572 boletas para la elección a la Jefatura de Gobierno, diputaciones y alcaldías.